



JULIO PILOTZI

Mujeres Azteca

Cuenta Somos Débito, solución diseñada por Banco Azteca que dirige Alejandro Valenzuela, cumple un año de estar diseñado para las mujeres y de ser un instrumento de inclusión financiera y de apoyo en el logro de sus proyectos y metas que se plantean de manera individual, o bien, con sus familias. Este interesante instrumento "Somos" ha registrado la apertura de más de 150 mil cuentas, cuyas titulares han tenido la posibilidad de ahorrar y de administrar su dinero de forma segura a través de su Tarjeta de Débito respaldada por Visa. Además, las cuentahabientes pueden acceder a un chequeo médico anual presencial que incluye examen general de orina, química sanguínea de 27 elementos, Factor RH, Papanicolaou y mastografía. En el mismo enfoque de prevención y cuidado de la salud, tienen a su alcance consultas oftalmológicas, ginecológicas, dentales, psicológicas y con médico general.